
部队新上任骨干发言(模板6篇)
在日常的学习、工作、生活中，肯定对各类范文都很熟悉吧。
范文书写有哪些要求呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？下
面我给大家整理了一些优秀范文，希望能够帮助到大家，我
们一起来看一看吧。

部队新上任骨干发言篇一

各位员工：

大家好！

我是xxx受到董事会的任命，担任xxx总经理，负责领导我们
公司今后的发展，我期望得到在做的各位员工进取配合，让
我们共同在未来做出一番轰轰烈烈的事业，让我们公司更上
一层楼。

在做的各位，有新加入公司的新人。也有在公司工作多年的
老人，公司需要你们的支撑，也需要你们来建设，你们是公
司的柱石，公司因为有你们而骄傲，我期望大家能够努力，
让我们公司成为大家心中的骄傲。我带着足够的.信心来到岗
位上，也带着自我的野望，想与在座的员工一齐努力。

我在那里保证，只要大家努力，做出成绩，公司绝对不会亏
待大家，你的本事越强，我们公司就会给你更好的舞台，本
事欠缺，只要对我们公司忠心，同样我们也不会轻易放弃，
会给他们成长的机会，给大家时间学习。我期望大家能够信
任我，愿意与我共同努力。

公司的发展需要进取进取的人，能够在岗位上不断创造，为
公司贡献力量的人才是公司真正需要的人，对于那些在岗位
上，只明白浪费粮食，不努力，没有上进心的人，我要对那



些人说不，因为公司不是善堂，不是他们的自留地，想要在
公司发展，就必须要发挥出你的价值，至少要让我看到你努
力过，奋斗过。

如果有人只想着坐吃山空，只期望依靠着公司这棵大树蒙混
度日，那我也不会手下留情，我不想要这样不听话的员工，
也不期望这种员工影响到其他优秀的人。我只会给愿意努力
的人更多的机会，给足够优秀的人更多的发展空间。或许大
家觉得我说的太过严苛，有时候先小人后君子，对我们大家
都有利，因为这样不会在问题发生后出现纠纷。

我真诚的期望所有的员工跟上我的脚步，而不是拖累公司。
努力的人才能够给公司创造价值，我们公司要追赶的对手有
很多，如果我们内部不能达成一致，工作风气懒散随性，这
并不利于我们公司今后的发展。大家都是依附在公司这棵大
树上，荣辱与共，所以公司越加强盛对在座的各位同样也是
一次激励。

我期望在问题没有发生之前，就尽早解决掉所有的问题，期
望能够避免今后矛盾，我是鼓足了力气，想要做出一番事业，
我也期望大家能够与我一齐，不离不弃，虽然我才刚刚上任，
大家对我有些陌生，可是我能够拍着胸脯对大家说，我必须
不会辜负大家，我也期望大家不要辜负我的期待，让我们一
齐载着公司这条大船披荆斩浪走向成功辉煌。

多谢大家！

部队新上任骨干发言篇二

尊敬的老师们，亲爱的少先队员们：

大家好！



在这个光荣的节日里，我当选为学校少先队大队长。我怀着
喜悦而激动的心情，站在这里，向大家表表我和我们大队委
的决心。大队长是大队委一个职务的名称，但不是骄傲的资
本。今后我们要好好学习，以身作则；遵纪守法，争当典范；
团结同学，共创辉煌；当好助手，努力进取。让我们学校的
少先队活动不断拓宽，不断延伸。

队员们，我们会当好学习的领头雁，和大家一道，认真学习，
以更优异的成绩向老师、向同学们汇报。我们还要做好少先
队的服务工作，以强烈的进取心和高度的责任感服务好少先
队的各项工作，共同商议，开展丰富多彩的活动，让队员在
活动中取乐，在活动中受益，在活动中成长。作为大队委的
一员，我们更应该是队员们的知心者和关心者。不管队员有
什么委屈，有什么心事和困难，都可以来找我们。

队员们，我们这一届大队委，会团结好全校所有少先队员，
形成一个积极向上、团结有力的大集体，在轻松活泼的环境
中积极向上，让大家快快乐乐地成长，请相信我们吧！谢谢
大家！

大队干部宣誓词：

我们是光荣的少先队大队委员，接受伙伴们的委托，担负队
组织的重任。我们庄严宣誓：

一当火车头，样样事情能带头；二当孺子牛，热心办事勤奔
走；三当水中鱼，团结队员做朋友；四当智多星，多出点子
会创新；五当小火箭，自动向上齐奋进。

一条杠杠一份责任，我们将尽心尽力，做一名副其实的大队
委员。

宣誓人：xxx



部队新上任骨干发言篇三

我是xx中队的xxx。水本无波，相荡而起涟猗，石本无华，相
撞而起火花。融入到大队部这个团体中，除了能以自身所长
为同学们服务，还能够在工作实践中吸取、借鉴和学习他人
长处，不断提高自身素质，培养良好的人际关系。这次我推
荐我参加大队委员的竞选，由于我相信我有才干、也有愿望
为大家服务。我为人诚实守信，勤奋好学，并乐于助人。也
能团结同学，为集体争荣誉。

拿破仑说过： 不想当元帅的士兵不是一个好士兵。 我想说：
我不仅想做元帅，而且希望成为一名出色成功的能为大家谋
利益的元帅 大队委员。

虽然我的成绩并不是最好的，但是热心助人是性格活泼开朗
的我上学以来的一大优点，帮助每一位需要我帮助的同学，
能够耐心地帮助同学讲解习题。我在这些事情中付出，但也
收获着，学习着 在这些过程里，我深深地领会到 助人为开
心之本 这句话的内涵。在学习方面，我也毫不含糊，虽然在
语文方面有所欠缺 ，但其他科目也很不错。

我从小学一年级，一直是中队干部，担任过中队劳动委员、
文艺委员、副中队长，但是，我觉得过去已成为历史，重要
的是把握现在，我会以愛因斯坦为榜樣，一如既往地认真做
好每一件事，铭记 不满足是向上的车轮 ，继续提高个人素
质。七年的時間让我在参加班级管理的过程中，尤其是参加
竞选后，我清楚了许多道理：做任何事都要有强烈的 责任感，
要认真履行我的职责，才能无愧于心。在管理的同时，要严
格要求我，由于我的一举一动都被同学们瞧在那儿，假如连
我都管不好如何去管别人?当然，管理时一定要有耐心，要顾
及同学们的感受，不要去品尝 高处不胜寒 的滋味。否则，
会給今后 的工作带来许多困难。

这次竞选，我虽说不上势在必得，但我认为，我能站在这儿，



就不是一个失败者。 假如我落选了，说明我还有许多缺点，
我将继续自我完善。

假如我竞选成功当上大队长，我将用旺盛的精力、清醒的头
脑来做好这项工作，我想我们都应该当个实干家，不需要那
些漂亮的词汇来修饰。

鲁迅爷爷曾说过这樣一句名言： 俯首甘为孺子牛 ，牛吃的
是草，挤出来的是奶。它不要求得到啥，献出的却很多很多。
牛的精神、品格是崇高的。假如我是大队长，我愿当一头 小
黄牛 ，全心全意为大家服务，帮助队员克服困难，共渡难关，
勤勤恳恳，任劳任怨。

假如我是一名大队委员，我将很清楚地认识到我仍是一个 平
民 ，同一般队员相比，我并没有啥区别，只是大家信任我，
我多了一份为大家服务的责任。我会牢记 水能载舟，亦能覆
舟 这句话。故此，我将广泛了解大家的愿望，虚心听取各种
意见，主动搜集各种反映，有事与大家商量，与大家一起学
习，一起玩耍，一起成长!我相信一定会得到大家的支持和帮
助!

每一张选票，都凝聚着小伙伴对我的信任，我也真切地希望
我能为大家说话，替大家做事，想你们所想，急你们所急，
忠实地做你们的代表。请相信，我将用实际行动为少先队活
动插上梦想的翅膀，让它飞向更加美好的明天!

部队新上任骨干发言篇四

各位同学：

很高兴同学们对我的支持和信任，首先我代表新一届班委对
你们给予的支持表示感谢，在这里我也代表班委给同学们一
个承诺：班上不管什么事我们班委都会认真积极的去做，用
我们自己的热心去完成学校交给我们的任务，尽量满足大家



的意愿和想法;希望大家相信我们，相信我们有一颗热滚滚的
心去服务班级，为班级做实实在在的事。

新学期开始了，时间过的很快，转眼间，我们已经大二了。
在这近1年多的时间里，我们班的同学一起努力，取得了不错
的成绩，班级同学彼此间的感情也不断加深。作为新一任班
长，我忠心的感谢上一届班委为我们班上的付出与努力，你
们辛苦了，谢谢你们为班上做的贡献，我们将永远记得你们
孜孜不倦的努力，你们现在可以轻松一下了，把工作交给我
们这一届班委，我们会以你们的所做为方向继续为班上服务
的。

同学们：回忆大一这一年来我们走过的路，十年寒窗苦读，
经过高考的洗礼，高昂斗志，踏上远征在这里我们相遇，从
此了我们一直梦寐以求的大学生活，一群朝气蓬勃的年亲人
在这里相遇，一群追寻梦想的莘莘学子在这里相识，一群热
血沸腾的心在这里相知，怀着对知识的渴求，对前途的向往，
对青春的热爱，我们迈着整齐的步伐走向未来。

在这里我们相遇，在07级计算机班，汇聚42颗滚烫的心，汇
聚42个闪光的灵魂，汇聚42双水净的明眸。我们在这里相知，
相识，相知，用年轻的心灵沟通，折射出智慧的火花，青春
的光芒，我们开始了大学殿堂，开始接受大学知识的海洋，
开始了大学交友的启航，这些都是我们每一个成员都想实现
的，也是很重要的，所以我们就得学会交流，先和班上同学
交流，男生女生交流，学习交流，生活交流，这样才是我们
的大学生活。

我的目标是建立一个团结友爱互助合作，积极向上，创优秀
的班级。

在这个学期里，在生活上，大家互相团结，互相帮助，亲如
兄弟姐妹;在学习上，互相鼓励，互相帮助，你争我赶;在精
神上，大家积极向上，斗志昂扬;在态度上，大家要严谨认真，



一丝不苟;在人生路上，不卑不亢，诚实守信;在行动上，大
家要纪律严明，言行一致。

总结上一个学年，我们可以看到我们班存在的问题，首先在
沟通上我们没有组织好，所以现在我们现在班委的目标就是
要活动和有组织技巧来沟通同学们，同学们也应该积极的与
同学交流，因为只有交流了我们才可以用心沟通，才能在以
后有相互了解和支持，才会有回忆;其次就是在配合上，班委
和同学之间的配合，班委的活动是全面展开的，每个活动都
需要大家的积极配合，每项规则都需要大家共同努力遵守，
这是同学配合班委，另一方面，如果班上同学有什么事，这
都是和班委分不开的，需要班委帮助的班干要尽力帮忙，这
是班委配合同学，只有双向互动，积极配合，才能提升班委
的办事效率，一个班才能有条不紊的运行下去，才能让班上
的事做到实处;再次在合作上，同学和班委一样都是集体的成
员，都可以来参加班上的管理活动中，都是班级的主人，都
生活在07计算机系的大家庭里，所以我们要合作才能把家建
设的更加美好。

部队新上任骨干发言篇五

尊敬的____领导：

大家好!

首先，我要感谢组织对我的关心、培养和信任，把我安排
到____这一重要的工作岗位上来，此时此刻，我的心情比较
复杂，可以用三个词来形容，“高兴、激动、担心”。

高兴，是因为我所付出的努力和所做的工作得到了组织及各
位领导的肯定和认可，使我从一名普通的____来到____工作，
并担任______，今天组织又安排我到____这个重要部门来工
作，我为能够得到组织和各位领导的信任而感到高兴。



激动，是因为今天__单位的__领导………亲自把我送到
了____，让我十分感动、激动，这是对我的最大鼓励，使我
面对全新的工作充满了信心和勇气。在此，我要向各位领导
和同事们表示感谢，正是有各位领导同事们的关心帮助，才
使我不断的成长、成熟起来，谢谢大家。

除了高兴、激动，今天我还有些担心，因为我材疏学浅，
对__工作的经验不是很丰富，我对自己能否胜任好____这一
重要职务有些担心。因为这对我来说意味着更重的责任、更
高的要求、更大的挑战。但我相信，有____单位各位领导、
同事们的关心、支持、帮助，我一定能够尽快转换角色、熟
悉工作，适应新岗位、新要求的需要，切实履行好岗位职责、
做好本职工作。

希望在今后的工作中，各位领导和同事们多多给予帮助和支
持，多提批评意见，我将会虚心听娶努力改正，共同完成好
各项工作任务。

同时，也请组织放心，在今后的工作中我一定会继续努力、
克服缺点、发扬优点、勤奋学习、努力工作，团结同事、注
重沟通，切实履行好工作职责，协助甄主任完成好各项工作
任务。

部队新上任骨干发言篇六

创办人、陈董事、校长、两位前任的教育部部长以及各位同
仁：上午好！

首先感谢董事会的信任与支持，感谢历任校长带领着淡江团
队努力的经营校务，同时，也感谢每一位主管与同仁，多年
来在工作岗位上认真付出，迈向我们各位共同期盼的-营造世
界一流优质精致的综合成人而努力，使得本校的声誉日渐提
升。



刚才，从陈董事的手中接过印信，个人的心中才真正地感到
压力沉重，面对淡江大学54年的历史，三万名教职员工生，
以及近二十万的校友，深深觉得从今以后任重道远。

第二波到

第三波成长发展的过程，而且与各位共同付出心力为淡江打
拚。古人说：「创业维艰，守成亦不易。」今后，个人仍将
秉承董事会及历任校长的理想，效法淡江克难坡的精神开创
林美山的愿景，继续朝着教育目标迈进，因此，诚恳的希望
每位同仁能够秉持初衷，与我共同努力，让淡江能够永续经
营、追求卓越。

目前的高等教育组织已经从传统的官僚、僵化与稳定，转为
适应复杂、多元与不确定性的知识之城，教育行政的运作也
从松散结合，强调个人、自由与创意，转为紧密结合，强调
团队、纪律与绩效。成人组织的成员都须要养成持续学习的
精神，不断创新，以达成组织的共同愿景与使命。行政流程
应分权与授权给教职员，注重团队合作与讲求速度，满足并
超越顾客需求。领导者须扮演多面向思考的狐狸，以因应市
场导向，增加组织竞争力并创造未来。

第四波，营造四个校园。

淡江是一个有人情味的各位庭，也是一个有机体的结合，未
来希望我们能持续强化组织的文化、凝聚团队的共识，洞悉
教师、学生、职员、家长、校友、政府及社会人士等利害关
系人的需求，每一个环节都要紧密的接合，各单位之间仍以
官僚、同僚及政治模式进行协调与沟通，同时，落实全面品
质管理品管圈的功能。学校整体的发展须要*着每一个成员共
同携手参与。在此，竭诚的希望各位共同努力，发挥团队的
精神，共创淡江更美好的明日。


